



## Marquis et Cholet : un mariage de raison

Actuellement sans club, Claude Marquis s'entraîne avec Cholet Basket, à la recherche d'un pivot.

PAGES SPORT

*Le Courrier de l'Ouest – Mercredi 12 septembre 2012*

**BASKET**

Tournoi Pro Stars

## Marquis : « Pourquoi pas Cholet ? »

Depuis le début de la préparation, Claude Marquis est intégré au groupe choletais. Un mariage de raison entre le club et le pivot. L'union, censée être temporaire, peut-elle durer ? La question est posée.



**Vannes, le 2 septembre dernier.** Le pivot guyanais Claude Marquis, ici entre les Nancéiens Merriex et Sommerville, fait toute la préparation avec l'équipe choletaise en attendant un contrat pour la saison. Photo CO - Etienne LIZAMBARD.

*Le Courrier de l'Ouest – Mercredi 12 septembre 2012*

**P**our faire court, d'un côté, il y a un club - Cholet Basket - qui cherche un pivot; de l'autre côté, il y a un joueur - Claude Marquis, pivot de son état - qui cherche un club. Claude Marquis, l'enfant de Cholet, formé dans les Mauges et dix saisons au compteur avec le maillot de CB. Vue sous cet angle, l'affaire semble entendue d'avance. Sauf que ce n'est pas le cas. Officiellement, le discours est le suivant : « *Claude (Marquis) qui signe à Cholet, ce n'est pas d'actualité* », affirme le coach Jean-Manuel Sousa toujours en quête d'un poste 5 d'impact.

### **Marquis : « Je ne ferme pas la porte aux discussions »**

Le profil de Claude Marquis ne serait donc pas le bon. Enfin, aujourd'hui. Car il y a deux semaines, des contacts se sont bien noués entre l'agent du pivot guyanais et le staff choletais. Mais les prétentions financières du joueur et le budget de CB n'étaient pas en phase.

*« On a chacun nos charges à payer, rigole Claude Marquis. Après, je suis toujours là, à m'entraîner avec le groupe. Si les dirigeants veulent me trouver, ils savent où je suis. Je ne ferme pas la porte. Cholet ? Oui, pourquoi pas. »* En attendant, le Guyanais fait et refait ses gammes, sans broncher, consciencieux. Il faut dire que sa situation n'est pas toujours facile à vivre. Le mois de septembre bat son plein, les équipes se rôdent et lui, n'a pour le moment aucun contrat à se mettre sous la dent après trois saisons d'itinérance entre Cholet, l'Italie (Caserte), l'Iran et Pau-Orthez, dernière destination en date. *« J'aurais bien voulu faire une vraie « prépa » avec mon équipe définitive, mais ça n'a pas été possible. J'ai bien eu des touches, mais rien de concret. En tout cas, je privilégie les pistes en France. Il faut attendre encore un peu. Beaucoup de joueurs sont encore à l'essai et certains ne vont pas être retenus, donc... Ce n'est pas confortable comme situation, mais au moins, grâce au syndicat des joueurs, j'ai une licence spéciale pour faire une*

*« prépa » avec un club. Et c'est super important. »* La situation actuelle de Claude Marquis n'est pas sans rappeler celle qui était la sienne, il y a cinq ans. Après son départ de Strasbourg, il était revenu « *au bercail* » - comme il aime à dire - en attendant des propositions. Finalement, une retiendra son attention et enlèvera le morceau : celle de Cholet, alors que ce n'était pas forcément dans les tuyaux. Du moins, officiellement. Comme aujourd'hui. Mais les similitudes s'arrêtent là. C'est ce que jure Jean-Manuel Sousa : *« Le passé, c'est le passé, je n'étais pas là. Après, c'est normal qu'on étudie toutes les pistes. Mais je vous le répète, nous n'avons pas encore trouvé notre poste 5. »*